

宮陵会報 Kyu-Ryo

2008・12
No.87

発行責任者
社団法人 宮陵会
広報委員会

〒221-0802
横浜市神奈川区六角橋3-27-1
神奈川大学内
TEL 045-481-5661
(内線 2451~3)
FAX 045-413-0791

印刷所 株式会社 江森印刷所

藤田 威さん(昭和33年貿易学科卒)
清原基生さん(昭和33年貿易学科卒)
藤田 貧しかったですが楽しかったです。大学には自由な校風がありました。
清原 昔と比べて、今の大学の雰囲気はとてもスマートですね。



近藤 和彦さん(昭和62年経済学科卒)一生付き合える友達こそ大事です。

Home Coming Day!!

Interview

学生時代の思い出
在校生へのひとこと



小林 誠さん(昭和42年応用化学科卒)
藤田 篤志さん(昭和42年応用化学科卒)
石井 隆さん(昭和42年応用化学科卒)
3人とも、化学実験にあけくれた生活を送っていたそうです。おかげで専門の知識はたくさん身につけたとおっしゃっていました。



土井 裕子さん(左・昭和63年英語英文学科卒)
関 祥子さん(中・旧姓 村井・昭和63年英語英文学科卒)
米野 早苗さん(右・昭和63年英語英文学科卒)
雰囲気が変わってないのが良かったです。



木田 晴康さん(昭和46年経済学科卒宮陵会香川支部)箱根駅伝では、急激に成果を上げなくても、1990年代、徐々に成績を上げていった頃のように、少しづつ成果を上げて欲しい。



橋本 優子さん(平成20年経済学科卒)横浜スタジアムへ神奈川大学野球のリーグ戦を見に行き、学生時代(應援指導部チアリーディング部に所属)を懐かしく思いました。

Contents No.87

本部だより	2
支部だより	2~3
大学ニュース	3~4
新理事長、常任理事選任される	
準会員ニュース	4

女性会員のつどい

穏やかな陽射しとなり春の訪れを感じる時、横浜「三渓園」を散策しながら「躰花苑」にて美味しいお食事をいただき、楽しいひとときを過ごしませんか。神奈川大学卒業生(女性)であれば、どなたでも参加できます。

皆さんの参加を心よりお待ちしております。

- 日 時 平成21年3月14日(土)11時~
- 参加費 5,000円
- 申込み はがき又はFAX(045-413-0791)にて宮陵会までお申し込みください。住所・氏名・電話番号・卒年・学科を明記してください。
- 〆切日 平成21年1月31日(土)
- ※参加申込者には、追って詳細なご案内を差し上げます。

代議員会・通常総会開催のお知らせ

平成20年度第2回代議員会、平成21年度第1回代議員会・通常総会を下記の日程で開催予定です。通常総会には神奈川大学の卒業生はどなたでも出席することができます。

なお、詳細等につきましては、5月初旬に改めてご案内をお送りいたします。

《平成20年度》

◆第2回代議員会
開催日 平成21年3月1日(日)

場 所 神奈川大学16号館セレストホール
※代議員会には、代議員の方しか出席することができません。

《平成21年度》

◆第1回代議員会・通常総会
開催日 平成21年5月24日(日)

場 所 神奈川大学16号館セレストホール

「昨年よりも進歩した応援をしよう」を合言葉に手塚体育振興委員長、宮陵会有志と打ち合わせをし、応援団を結成、予選会に臨んだ。

学生、大学職員、有志が集まり、過去最高の人数と、活気だ。
神大の応援は、他大学と比べ遜色がないどころか、一、二を争う応援、幟の数であった。

記念大会の増枠で、予選会からは、13校が出場できるが、楽なレースであるはずが無く、ハラハラ、ドキドキでスタートを待つた。エース森本選手体調不良、レギュラー的場、天野選手不出場のニュースは、一層不安を募らせています。

現在放映中のNHK朝の連続テレビ小説「だんだん」は、出雲大社や松江市が舞台です。出雲駅伝に縁が繋がるかも知れません。ぜひ観てください。

【筑豊支部】
連絡先 支部長 赤水 芳仁
電話 0852-24-0750

毎年恒例となつております支部総会を左記の如く開催予定です。多数の参加をお待ちしております。

連絡は支部長 坂井 公明までお願いします。

箱根駅伝予選会応援記

永田 晴彦

(昭58年貿易学科卒)

「大きな応援団を結集し、見えない心のタスキをつなげて行こう」

本年8月にお送りいたしました、会費納入についてのお願いにたいしまして、会費納入員の皆様からご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

1、415件(4月1日~10月31日現在)
10、528、000円

○会費未納入の会員には、今後、4月発行の会誌「宮陵」の送付はいたしませんので、あらかじめお知らせいたします。

会費納入状況報告

伯耆支部
46電 安達 清

本部だより

【新支部長紹介】

伯耆支部
安達 清



箱根への夢を獲得した喜びを胸に集う!

支部だより

【島根支部】

新春 1月24日土曜日松江市内で支部総会を開催予定。

【香川支部】

宮陵会香川支部総会・懇親会のご案内です。日時 平成21年2月21日(土) 18時より 場所 野上ブレジデントホテル 飯塚市

た。そんな不安は5キロ通過応援ポイントで集団で力強く走る学生達の姿で一掃され、応援団に期待と、勇気を与えた。次の10キロ通過応援ポイントでは、さらに元気付ける助つ人達が待っていた。リーグ戦を2位で終え、明治神宮キップをかけ大事な試合を控えた硬式野球部の部員たち30名が応援へ駆けつけられたのだ。しかもユニホーム姿で。これこそ、カレッジスポーツの真髄。彼らは他競技にもかからわず仲間の為、打算無く心から熱く応援しているのだ。他大学の応援では見られない光景であった。この繋がりをまぶしく感じ、羨ましくも思った。社会へ出てから忘れていた温かい心の繫がりだ。これが青春かもしれない、ジーンと来れた。この学生達の応援団には、本当に勇気付けられた。この応援ポインツで我々応援団は、最高の盛り上がりに達し、ゴールへと移動し

た。結果は見事6位通過、箱根のキップを手に入れる事が出来た。今回もドラマがあつた。上武大の初出場、青学の復活。神大のチームは、スマートではなく、派手さも無い。しかし、泥臭く粘るカラーを誇りに思うし、大好きである。神大ならではのものを大切にし戦つて行って欲しい。

予選通過の後の輪は自然と学風が出る。若者に囲まれ、肩を組み満面の笑みで喜ぶ神大OBで溢れた。誰も皆、謙虚で温かい人々だ。これも自慢の校風。輪の中にいるだけで母校を思い出し幸せを感じる瞬間だ。

本戦に向け、我々は新たな決意をした。この素晴らしい、先輩、後輩達の為今までにならない、さらに大きな応援団を結集し、見えない心のタスキをつなげて行こうと。

*沿道の支部各位は昨年の応援ポインツで力強く選手を励ましてください!

電話 (087) 851-1088
会費 9,000円

なお、本総会については、すでに案内状を送付させていただいていますが、転勤等で香川県にこられ、事務局からお知らせができていない方も大勢おられるかと思ひますので、出席を希望される方は、左記事務局までご一報いただければ幸いです。

お問合せ先

香川支部事務局 中川郁夫 (50貿易卒)

電話 090-7144-6405

【熊本支部】

箱根、箱根と選手の皆さんにプレッシャーをかけて申し訳ありませんが、阿蘇の火の国熊本からも応援しています。

大学ニュース

第14回ホームカミングデー開催される

去る、10月19日(日)に、横浜キャンパス体育館にて「第14回ホームカミングデー」が開催されました。今回のメインゲストは、卒業後50年以上(昭和33年以前卒)、35年(昭和48年卒)、20年(昭和63年卒)、10年(平成10年卒)、1年卒(平成20年卒)が招待されました。またそれ以外の方も多数集まつていただき、首都圏をはじめ北海道から九州、そして海外からも参加していただき、約900名の方が会場に集まり、久しぶりの友人との再会と母校のなつかしさに会場は大盛況でした。また全体だけの懇親会だけでなく、毎年恒例となつてまいりました、クラス会、ゼミナールOB会、クラブOB会など、学生時代に一緒に過ごした仲間や先生方と思い出話を語り合い終わる尽きないようでした。

式典では、OGであるテレビ山梨のアナウンサー大西かやさんの司会ではじまり、9月から学校法人神奈川大学の新理事長に就任さ

さて、熊本支部総会は、平成20年1月26日に鶴屋百貨店にて盛大に開催する事ができました。総勢40名の出席。ちーっと少なかばつてん、なーんの熊本も広かけん、東西南北地区ごとに年1回地区会は開催しります。支部長以下理事もそれぞれの地区会に出席しています。

来年の熊本支部総会は2月7日土曜日鶴屋百貨店において午後5時から開催予定です。神大・横専の校歌と熊本支部の歌を高らかに歌い、同窓生と楽しいひと時を一緒に過ごしましょう。

百貨店において午後5時から開催予定です。神大・横専の校歌と熊本支部の歌を高らかに歌い、同窓生と楽しいひと時を一緒に過ごしましょう。

参考ご希望の方は支部長中川までご連絡下さい。

電話 096-324-3226

ホームカミングデー開催にあたり

学校法人 神奈川大学理事長

伊藤文保

これまで伊藤文保理事長の歓迎挨拶があり、神奈川大学中島三千男学長から教育改革について、課外活動の活躍についてのお話がありました。また受験生確保のための依頼がありました。その後、メインゲストである卒業生を代表して鈴木良昭氏(昭和四十八年法学部法律学科卒、昭和50年大学院法学研究科卒)から在校時より今日に至るまでの自己紹介と大学への謝辞がありウエルカムパーティーに移りました。鏡開きに続き社団法人宮陵会狩野七郎会長の力強い乾杯の発声があり、たくさん大きな懇談の輪が広がりました。

ウエルカムパーティーでは、在学生からの催し物があり、茶道研究部によるお茶の振るまいや今年11月末から海外遠征を予定している吹奏楽部の演奏、ラテン音楽愛好会による

各界で活躍されております。今日、この神奈川大学が一定の評価をいたいでいる背景には、創立者の米田吉盛先生の先見性と、多くの先人、関係各位の献身的なご尽力がござります。したがいまして、私どもは、現在のみならず、将来に対しても、重い責任を負つておりますし、過去の遺産を受け継ぎ、これを将来に向けて展開していく使命を負託されています。

卒業生の皆様、ようこそ!想い出の母校へお越し下さいました。心より歓迎を申し上げます。

遠方からお出かけ下さっている方も多くおられます。したがいまして、私は、先月23日、理事長に就任いたしました伊藤でございます。

昭和39年に神奈川大学第一法経学部を卒業したOBでございます。

いまのところ、本学の理事長という重責に、戸惑いを隠せないでいるところでございますが、神奈川大学の維持発展のために、そして、先人のおくりものである「神奈川大学」という大きな名を汚すことのないよう、決意を新たに、その責任と努力を惜しまぬ所存でございます。

さて、本日の「ホームカミングデー」の開催趣旨でございますが、日頃、神奈川大学にご支援くださる卒業生の皆様への感謝の気持ちを込めまして、学校法人神奈川大学が、社団法人宮陵会(校友会)の協賛を得まして、母校と卒業生の絆を深め旧師や旧友との語らいを通じ、人と人との輪を広げていただくことを目的に開催しております。今年で14回目の開催でございます。

皆様には、旧交を存分にあたため合つていただくようお願い申しあげます。

皆様、先刻ご承知のとおり、本学は、昭和3(1928)年、米田吉盛先生によって創立以来、今年で80年、大学へ移行してからも60年近い歴史を刻んでまいりました。現在は、約1万8千人の学生が学ぶ全国有数の総合大学となりました。これまで多くの有為な人材を輩出し、今や18万人を超える卒業生が

あります。したがいまして、私どもは、現在のみならず、将来に対しても、重い責任を負つております。したがいまして、私どもは、現在のみならず、将来に対しても、重い責任を負つてあります。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

卒業生皆様の貴重なご意見ご指摘などをいただければ幸いに存じます。

新理事長、常務理事選任される

学校法人神奈川大学評議員会は9月23日に新評議員会を開催、新に役員を選任した。統いて開催された新理事会で理事長、常務理事2名が選任された。

理事長

伊藤
よとう文保
ふみやす

(68)神奈川大学卒業、平成3年6月神奈川県総務部次長兼総務室長、平成5年4月神奈川県環境部長、平成7年6月神奈川県総務部長、平成11年6月神奈川県副知事、平成15年6月神奈川県内広域水道企業団企業長、平成17年9月学校法人神奈川大学評議員

神大フェスタ開催

11月2日(日)・3日(祝)の両日、横浜キヤンパスにて恒例の「神大フェスタ」が開催された。第10回を迎えた今年のテーマは『飛躍』。

神大生と来場された人達と共に歩んで来た神大フェスタは、今年更にたくさん笑顔と出会いう為、さらなる飛躍を遂げ、踊るようになしめるフェスティバルにたくさんの思いを込めた、との事で



常務理事

正野
まさの幸延
ゆきのぶ

月

リケン

テクノス

株

取締役

三

重工場長、平成8年6月リケンテクノス代表取締役常務、平成9年6月リケンテクノス特別顧問、平成14年6月リケンテクノス代表取締役社長、平成17年9月学校法人神奈川大学評議員

森和亮

森
もり和亮
わすけ

(67)名古屋大学大学院理学研究科化学専攻博士課程中途退学、理学博士(大阪大学)、平成8年4月神奈川大学理学部教授、平成19年4月神奈川大学副学長、平成19年4月神奈川大学自己点検・評価委員会委員長、平成19年4月神奈川大学総合学生サポート委員会委員長、平成19年4月神奈川大学総合委員会委員長、平成19年4月神奈川大学総合メディア委員会委員長

盛大に20周年記念平塚祭開催



中庭での神大スター決定戦、16号館でのセレスステージ、学内全域を使ってのサークルゼミ発表、新装なった人工芝グラウンドでの屋外ゲーム、東門(旧正門)から西門へ抜け通路一帯でのフリーマーケット、飲食店他多くのイベントが繰り広げられた。又、環境への取り組みを一層強め、リサイクル食器回収を徹底していた。飲食店テントの中には六角橋商店街の方々が今年も出店され、神大フェスタと地域との交流が今も続いている事を示していた。宮陵会は「ふるさとの香り」コーンナーを設け、卒業生の方々に来場カードを記入していただき、支部差し入れのみかんを差し上げて思い出話を時に忘れた。記入いただいた会員数は101名となつたが同期で来る方が多く、後輩のゼミ発表を聞きながら旧交を温める場を提供すると云う神大フェスタの新しい特徴が育つて來ている事を感じた、との事で

ある。

中庭での神大スター決定戦、16号館でのセレスステージ、学内全域を使ってのサークルゼミ発表、新装なった人工芝グラウンドでの屋外ゲーム、東門(旧正門)から西門へ抜け通路一帯でのフリーマーケット、飲食店他多くのイベントが繰り広げられた。又、環境への取り組みを一層強め、リサイクル食器回収を徹底していた。飲食店テントの中には六角橋商店街の方々が今年も出店され、神大フェスタと地域との交流が今も続いている事を示していた。宮陵会は「ふるさとの香り」コーンナーを設け、卒業生の方々に来場カードを記入していただき、支部差し入れのみかんを差し上げて思い出話を時に忘れた。記入いただいた会員数は101名となつたが同期で来る方が多く、後輩のゼミ発表を聞きながら旧交を温める場を提供すると云う神大フェスタの新しい特徴が育つて來ている事を感じた、との事で

神奈川大学吹奏楽部遠軽特別公演開催さる

陸上競技部遠軽合宿15周年にあたり、永年にわたる地元の支援に感謝して演奏会が遠軽町総合体育館にて開催された。



吹奏楽部



初

スケート部スピード部門 準会員ニュース

10月25、26日に長野県で行われた第31回日本学生ショートトラックスピードスケート選手権大会で、スケート部スピード部門が総合優勝し、悲願の「大学日本一」の栄冠を獲得しました。